



Ciudad de México, a 3 de noviembre de 2023.

Teléfonos de México y el Sindicato de Telefonistas de la República Mexicana, trabajamos en conjunto para garantizar la seguridad y bienestar de nuestros trabajadores que se vieron afectados con el paso del huracán OTIS en el estado de Guerrero, así como para reestablecer los servicios de telecomunicaciones en la región.

Desde el primer momento de declarada la emergencia, nos dimos a la tarea de realizar labores de contacto y búsqueda de los trabajadores, a fin de poder conocer su situación y la de sus familias, pudiendo concluir el día de ayer con la localización del total de nuestro personal activo, que afortunadamente se encuentra en buen estado de salud.

Ante la situación que se vive, Empresa y Sindicato han realizado la entrega de más de mil despensas tanto a los trabajadores activos y jubilados como a sus familias, con el fin de contribuir a su alimentación.

Por otro lado, se han habilitado tres consultorios médicos en instalaciones de la Empresa para dar consultas a los trabajadores y sus familias, mismos que están dotados de medicamentos.

Como parte de nuestro compromiso con la sociedad, a fin de reestablecer los servicios de telecomunicaciones lo antes posible, además del personal que labora en la localidad, se ha desplegado un operativo de apoyo de trabajadores especializados de TELMEX, provenientes de todo el país que se han desplazado a las zonas afectadas.

Para ello, se han instalado zonas de descanso tanto en instalaciones de la Empresa como del Sindicato. Asimismo, se proporciona a los trabajadores kits de alimentos para su jornada laboral y, desde el 2 de noviembre, se habilitó un comedor en el Hotel Calinda que sirve desayunos y comida-cenas. Igualmente, el Sindicato proporciona alimentos preparados en el lugar que se habilitó en sus instalaciones.

Con todas estas acciones, refrendamos el compromiso de Teléfonos de México y el Sindicato de Telefonistas de República Mexicana hacia la población afectada, y nos sentimos orgullosos de las labores y acciones que realiza nuestro personal con la responsabilidad que siempre nos ha caracterizado.